

山宇小字校3年字年通信 No. 24 2023年(令和5年)10月2日





社会是学へ行きました!

9月22日(金)の社会見学へ行きました。どの見学場所でも、みんな楽しんで見学しながらも、説明をよく聞きしっかり学習していました。

いつか来た道では、昔の町の様子や道具を見て、今との違いに驚いていました。

特に電気製品は、「冷蔵庫が木でできているけど、冷やせるのかな。」「コンセントがないけど、どうやってあたためるの?」 とみんなたくさんの疑問を持っていました。







沼隈ぶどう選果場では、広大なぶどう畑を見ながら、 沼隈のぶどう栽培の歴史や安全で安心なぶどうを作るための工夫についてお話を聞いたり、選果作業の様子を見せていただいたりしました。子ども達は、改めてニューベリーAが福山の特産品であることや、農家の人やJAの人たちの努力や工夫によって、沼隈のぶどう作りが続いていることを知ることができました。





MEGAドン・キホーテでは、売り場や普段見ることができない倉庫などを見学させていただきました。子ども達は、倉庫にある品物の量に驚き、自分たちの身長くらい積み上げられたダンボールを興味深そうに見ていました。レジ体験では、お客さん役とお店の人役に分かれ、レジを体験しました。みんな少し緊張しながら教えてもらった通りにレジを打たせてもらっていました。

どの見学先も、みんな興味深く見学をし、熱心に話を聞いていました。今回学習したことは、今後の社会科の学習に活かしてほしいと思います。







